
 

元気に行ってらっしゃい！２学年修学旅行 

 いよいよ待ちに待った２年生の修学旅行です。米商では過去２年間、コロナ禍の為に行先を関西方面から

北陸方面に変更して実施してきました。そして、今年はなんとか予定通りの日程と行程で実施できます。特に２

年生は中学校時代に予定通りの修学旅行に行った人は多くはありません。それだけに、高校の修学旅行は

予定通り実施して欲しいと祈っていました。３年生にとっては「いいなぁ～」と思う人もいるでしょう。しかし、私も昨

年は一緒に修学旅行に行きましたが、北陸方面というのはなかなか行けない場所でもあり、やっぱり良かった

です。とにかく修学旅行は楽しいです。なお、今回の修学旅行には教頭先生が団長として引率し、期間中は

教頭先生が米商インスタグラムを投稿することになっています。 

 今、関西方面は紅葉が最高に美しい季節です。２年生の皆さん楽しんできてください。最後に今まで１０回

引率している修学旅行のプロである私から旅行を楽しむための秘策を伝授します。 

１ 忘れ物をしない⇒忘れ物をすると大変です。特に注意はスマホと財布！友人同士で声掛けを！ 

２ 時間を守る⇒一人が時間を守らないと全体の時間が遅れます。最低でも５分前行動を！ 

 ※実際にあった話＝大阪海遊館近くに大観覧車があります。その観覧車に時間ギリギリに乗った生徒がい

ました。それが一周してくるのは１５分！地上の人々はイライラしながら観覧車を見つめ、観覧車に乗っている

生徒は冷や汗を流しながら地上を見つめていたことでしょう。 

３ ちょっとした勇気が旅を楽しくする⇒道に迷ったら勇気を出して現地の人に道を尋ねる。いつもはあまり話さな

い友人と勇気を出して話してみる。ちょっとした勇気が旅を楽しくします！ 

２年生の皆さん！明るく元気で楽しい旅を！いってらっしゃい！ 
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SDGｓ「わたしのなせばなる」高校生チャレンジ 

 １１月７日（月）に米沢市本会議場においてＳＤＧｓ「わたしのなせばなる」高校生チャレンジが開催されました。 

これは米沢市内の高校生が米沢市議会議員の皆様に対して「質の高い教育を達成するために」「住み続け

られる街づくり」の二本の柱について自分たちの考えを発表するものです。 本校からは３年相田穂乃華さん、

後藤萌恵さん、嵐田倫奈さんは「チャレンジスクール」について。加藤優花さん、小松連壽さんは「ビジネスを美

ジネスに」について発表してきました。この様子は山形新聞にも大きく取り上げられています。皆さんお疲れ様で

した！ 

３年生最初で最後の芋煮会 

 山形の秋と言えば芋煮会ですが、コロナにより河川敷で芋

煮会をする人などを見かけることはありませんでした。そんな中

でしたが３年生は学年芋煮会を行いました。コロナ対策として

芋煮を作る作業は業者にお任せし、出来上がった芋煮を体

育館のピロティにて皆んなで食べました。３年生の楽しそうな顔

を見ていると嬉しくなりました。通常であれば米商では学年毎

の芋煮会を実施していますが、コロナによってその機会を奪わ

れました。しかし、３学年の先生方のアイデアで、それに代わる

芋煮会ができたのです。高校に入学して最初で最後の芋煮

会。大成功でしたね！ 

１１時１１分に集合！ 

 １１月１１日はポッキーの日が最近定着してきました。その

日の１１時１１分に米商に集合して記念撮影をした方々が

います。昭和４９年度に卒業した野球部の皆さんです。実

は書道の高橋悦子先生の旦那様は本校野球部の監督を

９年間務められました。その時の教え子の皆さんが今回集

まられた方々です。悦子先生の旦那様はすでにお亡くなり

になっていますが、昭和４９年度卒の野球部の皆さんが集

まる時には悦子先生にも必ずお声が掛かるそうです。集まら

れた方々は、もうすぐ 70 歳くらいですが、その時の様子を近

くで見ていると高校生時代のそのままの感じで話しておられ

ました。そんな光景を見つめる悦子先生もとても楽しそうで、改めて米沢商業というのは素晴らしい学校だと実

感したところです。皆さんもいつか大人になったら部活の仲間や、クラスの仲間と集まって、その集まりから元気

や勇気をもらえる仲間であればいいと思います。 

米商スケッチ 

・２年生の校長面談が終わりました。今週からは１年１組の面談になります。２年生の皆さん、校長面談に協

力していただきましてありがとうございました。 

・３年１組の事務室掃除の皆さんに協力してもらって落ち葉を集めています。この落ち葉は、中庭の畑に埋めて

腐葉土にしたいと思います。あとは中庭で採れたさつま芋を… 

・鶴城祭の最後に全校生で撮影した写真を、小川写真店様より大きく引き伸ばしてパネルにしたものをいただき

ました。近々、目立つところに掲示したいと思います。 


